

LA VIE EST UN RISQUE

Celui qui n'a pas risqué n'a pas vécu





Bonjour à tous,

Lors de diverses réunions de CSE Central, les membres du CSE Central issus des Organisations Syndicales dites représentatives (CFDT, Force Ouvrière, CFTC, CFE/CGC et CGT) votent contre les intérêts des salariés. A savoir toutefois que la CGT ne vote pas contre mais s'abstient du moins pour les 3 derniers procès-verbaux.

Concernant les procès-verbaux de réunions du 16 au 22 février 2022, l'élu de SUD ELIOR Entreprises a décidé de voter abstention ou n'a pas participé au vote pour la simple raison que les propos qu'il avait tenus (ELU SUD) ont été refusés et/ou été mis sous l'étiquette d'un autre élu.

C'est pourquoi, notre organisation syndicale SUD ELIOR Entreprises dénonce les pratiques inacceptables de ces « syndicalistes de salon ».

Étaient à l'ordre du jour l'approbation des différents procès-verbaux des réunions cidessous :

Procès-Verbaux	Pour	Contre	Abstention	Nb de votants
Procès-verbal de la séance du 16 février 2022	0	16	1	17 votants
Procès-verbal de la séance du 22 février 2022	0	16	SUD ne participe pas	17 votants
Procès-verbal de la séance du 17 mars 2022	3 dont SUD	12	1	16 votants
Procès-verbal de la séance du 21 avril 2022	1 (SUD)	11	3	15 votants
Procès-verbal de la séance 19 mai 2022	1 (SUD)	11	3	15 votants
Procès-verbal de la séance du 20 juillet 2022	1 (SUD)	11	l 3	15 votants

Le résultat est que vous ne pourrez prendre connaissance des interventions (Refusées par les organisations syndicales représentatives) des procès-verbaux ci-dessus. Les interventions du membre du CSE Central de SUD ELIOR Entreprises devraient suivre prochainement ceci afin que vous ayez au moins nos interventions desdits procès-verbaux.

Vu que le membre du CSE Central issu de SUD ELIOR Entreprises s'exprime pour l'ensemble de l'équipe SUD sur les sujets qui sont importants pour les salariés, les syndicalistes de salon votent contre les procès-verbaux afin que vous n'obteniez aucune information de notre part. Ils ne souhaitent pas que vous preniez connaissance des informations, propositions, etc. que nous dévoilons.

Réalisé le lundi 31 octobre 2022